

愛は勝つ

美祿市立美東中学校 学校だより
令和6年3月号



(Web サイト)

「 一点突破 あいさつ・礼儀 」

3年生の皆さんへ 「いま頑張らずにいつ頑張る！」ということ

『 今こそ出発点 』

人生とは毎日が訓練である
わたくし自身の訓練の場である
失敗もできる訓練の場である
生きていることを喜ぶ訓練の場である
今この幸せを喜ぶこともなく
いつどこで幸せになれるか
この喜びをもとに全力で進めよう
わたくし自身の将来は今この瞬間にある
今ここで頑張らずにいつ頑張る！

これは、京都大仙院の僧侶、尾関宗園さんの言葉です。3年生のみなさん、いよいよ受験シーズンも終盤を迎えましたね。2年生の時の立志式で、自分の将来や進路について、それぞれが誓った言葉を覚えていますか。今こそ、自分の全ての力を注いで、自分の未来を切り拓いて下さい。これから卒業までの1ヶ月間、あなた方自身が、中学校3年間で学んだことや経験したことを通して、どのような人間になりたいのか、そして、どのような将来を目指す自分でありたいのか、最後に、下級生に自分の言動を通して、どのようなことを残していける先輩でありたいのか、みなさん一人ひとりが突き詰めていってほしいと思います。自分は何がしたいのか、そして、自分はどこまでできるのか、最後に、自分は何が残せるのか、みなさんの全力を見せてほしい。自分自身にチャレンジしてほしい。今こそ、それをやる時期なのです。みなさんが自分の人生を切り拓いていこうとする真摯な姿を、学校全体で見守っていきたいと思います。がんばれ！3年生！



3年生調理実習

新型コロナウイルス感染症対策のため、長らく中断していた調理実習が再開されました。3年生は初めての調理実習で、悪戦苦闘しながらガトーショコラを作りました。久しぶりの調理実習だったため、包丁がさび付いていたり、ガスの元栓が固まっていたりして動きにくくなっていたりして、実習の準備が大変だったようですが、生徒はできあがったガトーショコラをおいしそうに食べていました。

美東町駅伝大会

2月4日(日)美東町駅伝大会が行われました。本校から1, 2年生が参加しました。心配された天候でしたが、雪や雨に打たれることなく、よいコンディションの中で走ることができました。また、大きな声で応援し、大会を盛り上げました。走り終わった後に、持参したお弁当をおいしそうに食べている姿が印象的でした。なお、3年生は受験に向けて入試対策テストに取り組みました。



育友会役員選挙

1月12日(金)より、育友会総務研修部の方々が見守り、選挙管理委員となり、令和6年度育友会役員選挙活動が行われました。結果は会長に齋藤大輔さん、副会長に村田誠也さん、中島美由紀さんとなりました。4月に行われる育友会総会にて承認いただき決定となります。選挙管理委員のみなさん、開票作業等ありがとうございました。



山口県善行者表彰

2月14日(水)、山口県庁において、善行者表彰がありました。修学旅行の研修中に、道に迷って熱中症になりかけていた老人を救助した3年生の伊藤翔さん、田邊滯菜さん、前川憂太さん、吉富日梨さんと沖村教諭が表彰されました。



百人一首大会

2月14日(水)、全校生徒で百人一首大会を行いました。生徒会文化委員が中心となって企画・運営し、10チームの縦割り班をつかって対戦しました。上の句が読み上げられると、体育館全体が静まりかえり、その後歓声にかわってしまいました。真剣な中にも楽しい雰囲気で大大会が進んでいきました。日本の伝統文化にふれるよい機会となりました。

3月1日(金)は赤郷・大田地区(19:00~美東中)と綾木地区(19:00~綾木ふるさとセンター)、2日は真長田地区(18:30~真長田定住センター)で地区集会在予定されています。来年度の育友会理事等を決める話し合いとなります。1, 2年生と小学6年生の保護者が対象となります。よろしくお祈りします。